

An  
Herrn Bgm. Erwin Dotzel  
und den Stadtrat von Wörth  
Luxburgstraße 10  
63939 Wörth

Wörth, 17. Januar 2010

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dotzel,  
sehr Damen und Herren des Stadtrates,

die Fraktion der Freien Wähler stellt folgenden Antrag mit der Bitte ihn auf die Tagesordnung der nächsten Stadtrat- bzw. Bau- und Umweltausschusssitzung zu setzen:

**Neugestaltung der Flächen zwischen Bahnübergang und dem Kreisel Richtung Trennfurt, sowie an der Pfarrer-Adam-Haus-Straße**

Nachdem in den beiden vergangenen Jahren die Anlage als Blumenwiese gescheitert ist, beantragen die Freien Wähler über die Gestaltung dieser Flächen im Stadtrat bzw. im Bau- und Umweltausschuss neu zu beraten. Die bisherige Situation ist für das Stadtbild kein Blickfang. Da auch die bereits beschlossene Baumpflanzung entlang der Bahnlinie noch nicht umgesetzt ist, bitten wir auch diesen Beschluss neu zu überdenken.

Die Fraktion der Freien Wähler schlägt hier folgende Lösung vor:

Die gesamte Fläche zwischen Bahnübergang und dem Kreisel Richtung Trennfurt wird als Grünfläche gestaltet und durch Pflanzung von Einzelbäumen (z. B. Walnussbäume) entsprechend gestaltet. Durch regelmäßiges Mähen wird diese Fläche unser Stadtbild positiv verändern. Das Hochbeet mit Schiffsschraube an der Abzweigung Reifenbergstraße sollte mit Blumen bepflanzt werden, denn die jetzige Bepflanzung ist kein Blickfang. Für derlei Arbeiten hat die Stadt in den vergangenen Jahren einen Landschaftsgärtner eingestellt in dessen Zuständigkeitsbereich solche Arbeiten fallen sollten.

Die Fläche an der Pfarrer-Adam-Haus-Straße, die ebenfalls als Blumenwiese gescheitert ist, sollte auch als Grünfläche eingesät werden. Von einer Bepflanzung sollte hier Abstand genommen werden, da eine endgültige Verwendung im Rahmen der Neugestaltung des Bahnhofumfeldes noch aussteht.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Ferber  
(Fraktionsvorsitzender)